
Der Hauptausschuss ist das für die Vorberatung zuständige Gremium. 

 

Ratsfrau Hartmann erklärt, die BfB-Ratsfraktion würde sich bei der Abstimmung in der 

Ratsversammlung wahrscheinlich enthalten und diese Entscheidung dann dort erläutern.  


